

Talent-Hochsprung Camp 2023 des Deutschen Leichtathletik-Verbandes

Die Freude über die Einladung zum Talent-Hochsprung Camp 2023 war bei Paul Kronnagel (U16) und Bevin Asemota (U14) groß.

Diese dreitägige Maßnahme führte der Deutsche Leichtathletik-Verband gemeinsam mit den Freunden der Leichtathletik auf den Sportanlagen des TV Wattenscheid durch. Mit dabei sind auch die jeweiligen Heim-Trainer:innen und für Korina Flath, die Trainerin der beiden Jugendlichen, waren es ganz neue Eindrücke und Erfahrungen, sich mit den Bundestrainer:innen auszutauschen.

Am Sonntag war für alle Teilnehmer:innen des Camps die Teilnahme am Tag der Überflieger in Essen Pflicht. Beide LG-Aktive konnten sich bei dem Wettkampf ganz eindrucksvoll dem DLV-Trainerstab präsentieren.

Paul Kronnagel übersprang 1,71 Meter und blieb damit nur 2 Zentimeter unter seiner Bestmarke. Bei der männlichen Jugend konnte er sich als Vierter gut präsentieren.

Die positive Überraschung gelang wieder einmal Bevin Asemota. Sie übersprang 1,65 Meter und übertraf ihre alte Bestmarke um 9 Zentimeter. Damit gewann sie überlegen die Konkurrenz der weiblichen Jugend und ließ die teils zwei Jahre älteren Mädchen hinter sich. Aussage der Bundestrainerin: Bevin "verzaubert" mit ihren Sprüngen.

Die Trainerin und die gesamte LG Menden sind stolz auf ihre jungen Athleten:in.